



TRAS CRÍTICA, PIDE SHEINBAUM INDAGAR A LOS ZEDILLO

CLAUDIA GUERRERO
Y JORGE RICARDO

Luego de que Ernesto Zedillo denunció dispendio y falta de transparencia en las obras de la 4T, la Presidenta Claudia Sheinbaum respondió con una acusación de supuestos nexos de el ex Mandatario y su esposa con el crimen organizado.

El priista externó el lunes críticas a la elección judicial impulsada por Morena y acusó al régimen de sustituir "una joven democracia por una tiranía". "Nuestra joven democracia ha sido asesinada", dijo.

Ayer, Sheinbaum dijo que debe investigarse la grabación donde se escucha la voz de una mujer, presuntamente Nilda Patricia Velasco, esposa de Zedillo, conversando con miembros del extinto Cártel de Colima.

El candidato a ministro de la Corte César Gutiérrez Priego, hijo del General José de Jesús Gutiérrez Rebollo, sentenciado por vínculos con el narcotráfico, fue quien entregó a Sheinbaum grabaciones de los años 90 que evidencian los supuestos nexos de los Zedillo con el cártel encabezado en su momento por los hermanos Amezcua Contreras.

Ayer, un youtubero afin a la 4T le solicitó su opinión.

"Pues ya lo dijiste tú, no se necesita mucho más", expresó.

-Pero valdría la pena una respuesta de la Presidenta, insistió el youtubero.

"Tiene que investigarse todo esto que se hizo público, es importante que se investigue. Porque, repito, hay mucha hipocresía en el conservadurismo, mucha, y es importante que se conozca", respondió.



Sheinbaum exhibió a Zedillo en un video sobre los impactos negativos del Fobaproa y hoy informará sobre actos de represión en el sexenio del priista.



Acusa Gómez que priista ocultó auditoría con apoyo del PAN

‘Miente feo, Zedillo sobre el Fobaproa’

Responde CSP
a ex Presidente:
‘Yo no cometería
actos de corrupción’

JORGE RICARDO
Y CLAUDIA GUERRERO

Ernesto Zedillo miente, y miente feo, acusó Pablo Gómez, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), al rechazar que, como afirmó el ex Presidente, se hubieran entregado los resultados de una auditoría independiente al Fondo Bancario de Protección al Ahorro (Fobaproa) con que se rescató el sistema bancario y financiero mexicano.

“Dice Zedillo que ‘se auditó el Fobaproa y que se en-



■ Pablo Gómez, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, dijo que el Gobierno de Ernesto Zedillo obstaculizó, con apoyo del PRI y PAN, la apertura de la auditoría al Fobaproa.

Alfredo Moreno



tregaron los resultados en su momento'. Miente feo, mente feo. Hay varias formas de mentir, este mente feo", aseguró en la conferencia de la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Gómez, ex diputado del PRD entre 1997 y el 2000 cuando se avaló la compra de la deuda del Fobaproa, en 1998, confirmó que, como dijo Zedillo, se realizó una auditoría, pero que el resultado fue entregado a la Cámara de Diputados en un disco encriptado con cinco passwords que fueron repartidos a las bancadas de entonces, PRI, PAN, PVEM, PRD y el PT.

Para abrir el disco y conocer la lista de operaciones realizadas, así como los beneficiarios del rescate por más de 73 mil 775 millones de pesos, agregó, se requerían las cinco y el PRD intentó conseguir las, pero sólo obtuvo la del PT, su aliado entonces, mientras que el PRI se negó; el PAN entregó una que no era y sólo más tarde la correcta, a la que se habría sumado la del PVEM.

Con las cuatro llaves, agregó, se contrató a un científico y por fin lograron abrir el disco, cuyo contenido se hizo público en la página de la Cámara de Diputados con la advertencia de la gravedad de su exhibición ya que había investigaciones en curso.

"Y el PAN y el PRI lo es-

Revira CSP: 'El autoritario fue él'



JORGE RICARDO
Y CLAUDIA GUERRERO

La Presidenta Claudia Sheinbaum rechazó la acusación del ex Mandatario, Ernesto Zedillo, sobre que la selección de Jueces, Magistrados y Ministros busca cooptar al Poder Judicial y recordó que el priista también realizó su reforma en donde la selección de los 11 Ministros la hizo él, con el posterior aval del Senado.

tuvieron ocultando", dijo Gómez y entregó el reporte a Sheinbaum, a pesar de que la Presidenta reconoció que no entablará ninguna acción penal en contra de Zedillo por algún caso de corrupción.

Zedillo redujo de 26 a 11 los Ministros de la Corte y planteó que el nombramiento no lo hicieran los Presidentes, sino que propusieran temas al Senado.

"Zedillo cambia la Constitución y elige a 11. ¿Quiénes estaban? ¿Quién los eligió? Él. Él lo decidió, él los propuso al Senado, y el Senado los votó. Entonces, ¿cómo eso no es autoritarismo y que elija el pueblo la Corte es autoritario?", reviró la Mandataria.

"No es tanto un tema penal, es un tema de qué opina el pueblo de México", dijo.

El titular de la UIF acusó a la mañanera para acusar a Zedillo, luego de que el ex Presidente señaló a

Sheinbaum de "destruir la democracia" con cooptación del Poder Judicial y la creación de un estado policial y un partido hegemónico.

"Esto (el informe) se lo volvemos a presentar al pueblo de México, a través de su Presidenta como un testimonio de lo que hicieron innecesariamente para proteger los intereses de los grandes ricos y poderosos de este País", dijo Gómez, sobre el documento que la Presidenta casi olvida en el podio.

Zedillo también pidió a la Mandataria que se auditen las mega obras heredadas por Andrés Manuel López Obrador y que informe de los beneficios otorgados al ex Presidente tabasqueño, tema que Sheinbaum no abordó.

La Mandataria insistió en que el Fobaproa, que volvió pública la deuda de bancos privados, se hizo para beneficiar sólo a los grandes empresarios.

Ya que Zedillo aseguró en una carta que sacrificó la popularidad para salvar el sistema bancario y preguntó qué hubiera hecho ella, Sheinbaum aseguró: "No nunca haría... nunca cometería actos de corrupción, número uno. Y número dos, pensaría primero en los de abajo. Esa es la diferencia. No se rescató nunca a los pequeños deudores", dijo.